野間中だより。凡事徹底

1 1 月 行事予定表

日	曜	行 事
1	金	
2	土	合唱コンクール
3	日	(祝)文化の日
4	月	振替休日
5	火	代休
6	水	時間割変更月②③④⑤DT
7	木	SC 来校・PTA図書部会
8	金	
9	土	漢字検定
10	日	
11	月	朝会· ALT 来校
12	火	3年教育相談
13	水	
14	木	SC 来校
15	金	
16	土	数学検定
17	日	町津波・地震防災訓練
18	月	代休
19	火	
20	水	教育相談 テスト週間
21	木	SC 来校
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	朝会・委員会
26	火	V
27	水	期末テスト
28	木	SC 来校
29	金	▽ 学校保健委員会
30	土	

※11月より最終下校時刻は16時30分

盛り上がった野中祭

10月4日(金)・5日(土)と 野中祭が行われました。4日の文化 の部では、日本福祉大付属高校和太 鼓部と野間中生のコラボによる和 太鼓演奏をオープニングに、合唱部 の発表・有志の発表などを行い、体 育館は熱気一杯になりました。午後 は、各教室でのテーマに沿った発表 や展示がされました。



また、PTA 制服等リサイクルバザーに もご協力いただきありがとうございま した。おかげさまで、 14,000円 の収入を得ることができました。この 収益金は生徒会活動等の資金に充てさ せていただきます。よろしくお願いし ます。



5日の体育の部では、雨の予報を吹 き飛ばし、全ての競技を行うことがで きました。雨が心配されたため競技順 序を入れ替えての体育の部となり、参 観の皆様にはご迷惑をおかけした面も あったかと思いますが、PTA 競技にも 多くの参加をいただき、ありがとうご ざいました。生徒は、これまで取り組 んできた成果を精一杯発揮しようとが んばりました。



トイレ改修工

北館校舎のトイレ改 修に続き、体育館トイ レの改修工事も終了 し、10月2日から使 用できるようになりま した。残す南館トイレ も11月初旬には完了 予定です。



源回収 ありがとうございました

毎年恒例になりました 資源回収を予定通り,10 月19日(金)に行いまし た。今年も地域や PTA の方 にお手伝いをいただきな がら、全生徒・職員でたく さんの資源回収作業をす ることができました。回収 結果につきましては、後日 改めて報告させていただ きます。ありがとうござい ました。



表彰および大会結果

【半田市体育大会ハンドボール大会】 準優勝

天木 真帆・伊比井琴音・川口 実咲・杉浦萌梨乃・坂本亜里紗 野田 明希・伊藤 美優・松本 幸奈・田中菜ノ子・田中 怜那 田村有梨沙・伊藤 優良・鈴木 沙奈・都筑 文香・松本 百加

江本 芽唯・佐藤 七海・都筑 杏奈

後期生徒会役員

会 長:野田 明希 副会長:間瀬 晋作 杉浦萌梨乃 書 記:日比 佳典 千賀 捺月 会 計:前田 悠吾 鵜飼りりか



9月30日から3週間に渡り、3名の教育実習生が本校で実習を行いました。10月15日には研究授業も行いました。



ワックスがけ

10月11日(金)授業後、廊下・階段・会議室等のワックスがけを行いました。最初に全校生徒でスポンジや金たわしを使って汚れをしっかり落としました。その後、美化委員会を中心にワックスをかけました。とてもピカピカになり気持ちのよい環境になりました。



中学生ボランティア

今月も様々なところで野間中生がボランティアとして活躍し日)にた。10月6日(日)には、野間学区運動会、。10月19日(ロングにといる)には、がランティアとして参加しました。



合唱コンクールのお知らせ

今年も下記の日程で合唱コンクールが行われます。 是非, ご参観ください。詳細については, 別紙案内

をご覧ください。 11月2日(土)

9時15分~ 開会行事

9月25分~ 1年生発表

9時50分~ 2年生発表 10時15分~ 3年生発表 ※時刻は予定です



振り返ろう! 凡事徹底

生徒の皆さんへ

2学期になってから、残念なことに野間中のいちばんの教育目標である「凡事徹底」が守られていないように思います。

- ・頭髪 ・服装 ・時間厳守 ・靴そろえ
- あいさつ ・夜間外出 など、

1 学期にできていたことが、 やれなくなっていると いう現状があります。

もう一度,生徒手帳もしっかり見直しながら,自分の姿や行動を見直してみましょう。野間中学校を過ごしやすい学校にするのは,あなた自身です。

保護者の皆さんのご協力無くしては、この「凡事徹底」もできません。頭髪・服装・時間厳守・靴そろえ・あいさつ・夜間外出 など、

「みんながやってるから」という言葉に惑わされず, 毅然とした態度で指導をお願いします。

ケータイ安全教室開催

10月9日に携帯電話の普及に伴うサイバー犯罪への対処法を学ぶ目的で、外部講師を招いてケータイ安全教室を行いました。

迷惑メールによる架空請求のおそろしさ・出会い系サイト・ネットを通した悪質な書き込みなど、現代社会において起こっている様々な事件を事例を元に聴きました。

現在は、携帯だけでなく、ゲーム機でもインターネットに接続できてしまいます。また、「LINE」によって、友達の友達、そのまた友達と全く知らない人とも繋がってしまい、その内容も見られてしまします。それが元で、トラブルになるという事件が身近にもあります。中学生が携帯電話を持つことは、親が買い与えて許可をしていることになります。親御さんは責任をもって、お子様の使い方を監督していただくようお願します。

野間中学校ホームページも

ぜひ、閲覧ください。日々の様子がご覧いただけます。 「野間中学校」と検索をかければ、開けます。

